



Nota de prensa

Programa A.G.U.A.

La CHE firma un convenio con la empresa Contazara para potenciar la investigación de nuevas tecnologías en la gestión del agua

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo y el presidente de Contazara, empresa de innovación en equipos de medida y gestión del agua, Juan Bellvis, han rubricado esta mañana el documento

19, dic. 2008- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo ha firmado esta mañana un convenio de colaboración entre el Organismo de Cuenca y la empresa Contazara, dedicada a los equipos de medida y gestión de agua. La rúbrica se ha realizado esta mañana en la sede de la Confederación en Zaragoza y en representación de la empresa ha asistido su presidente Juan Bellvis.

En primer lugar, se fomentarán los proyectos de I+D+i para cualquier ámbito de gestión, aunque especialmente destinados a los acuíferos y su conocimiento. Además, se organizarán de forma conjunta actos para utilizar las nuevas tecnologías en la gestión diaria de la cuenca.

El Organismo está desarrollando actividades de formación, investigación y desarrollo ya sean concretas o generales, en el marco de otros convenios firmados con otras administraciones o instituciones, como la Universidad de Zaragoza o la Universidad de Barcelona.